



Öffentliche Bekanntmachung

Es findet eine Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirkes Völklingen am Mittwoch den 24.10.2018 um 17:00 Uhr, Ort: Lebenshilfe Völklingen e. V., Waldstraße 20, 66333 Völklingen statt.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Eröffnung der öffentlichen Sitzung und Feststellung der Tagesordnung
- 2 Information zu der "Lebenshilfe Völklingen"
Rundgang durch die Einrichtung im Anschluss an die Sitzung
- 3 Information durch den Seniorenbeirat der Stadt Völklingen
- 4 Straßenbenennung der neuen Verbindungsstraße in Fürstenhausen/Fenne 2018/572
- 5 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.06.2018
- 6 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 08.08.2018
- 7 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.09.2018
- 8 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 17.09.2018
- 9 Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentlicher Teil

- 1 Eröffnung der nichtöffentlichen Sitzung und Feststellung der Tagesordnung
- 2 Antrag auf Zuschuss an kulturtreibende Vereine
- Informationen durch den Vorsitzenden
- Vorberatung
- 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.06.2018
- 4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 08.08.2018
- 5 Mitteilungen und Anfragen

Uwe Steffen

2018/572Beschlussvorlage
öffentlich

Straßenbenennung der neuen Verbindungsstraße in Fürstenhausen/Fenne

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	Ö / N
Ortsrat Völklingen (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Die neu gebaute Verbindungsstraße zwischen der Straße Am Holzplatz und der Rudolf-Trenz-Straße wird Teil der Rudolf-Trenz-Straße und so benannt.

Sachverhalt

Seit Ende der 39. KW 2018 ist die neue Straßenverbindung zwischen der Straße Am Holzplatz und der Rudolf-Trenz-Straße für den Verkehr freigegeben. Über die neue Straße entsteht eine direkte Verbindung zwischen dem östlichen Ende der Straße Am Holzplatz (vor dem Übergang zur Hausenstraße) und der Landesstraße 1. Ordnung 163, Kokereistraße/Raffineriestraße. Mit der neuen Straße kann das obere und das untere Fenne vom Durchgangsverkehr entlastet werden, die Anfahrt des Gewerbeparks Ost wird verbessert und das Gewerbegebiet "Ehemaliges Kokereigelände" erhält eine zusätzliche Erschließung.

Nach § 73 Abs.3 Nr. 9 Kommunalselbstverwaltungsgesetz entscheidet der Ortsrat u.a. in der Angelegenheit "Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen im Gemeindebezirk". Die Rudolf-Trenz-Straße, die bisher als Stichstraße mit einer Wendeschleife in Höhe der Meeresfischzuchtanlage angelegt war, wird durch das neue Verbindungsstück als Durchgangsstraße fortgeführt. Daher schlägt die Verwaltung vor, die neue Straße (Lageplan s. Anlage) und damit die gesamte Straßenverbindung zwischen der Straße Am Holzplatz und der Kokereistraße als Rudolf-Trenz-Straße zu benennen.

Anlage/n

- Straßenbenennung_Verbindungsstraße_Kokereigelände_10-2018_ (öffentlich)

